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４月１６日（月）２年生、１９日（木）１年生において進路講演会が行われ、今、進路実現の

ためにそれぞれの学年で何をすべきかを講演していただきました。１年生はベネッセの竹村さん

が「なりたい職業から逆算し、社会への関わり方を考え、自分の知らないことに興味を持って動

き出すこと、宿題や勉強など、当たり前のことをきちんとすることが大切だ」という話をしてい

ただきました。また、２年生はマイナビの川原さんに、「AI 化が進んでいき、人が行う仕事も消

えつつある中、学習する習慣を身につけておくことが重要である」、という内容の話をしていただ

きました。生徒は、講師の話を真剣に聴き、何かを感じ取ったようです。この講演会で学んだこ

とを実行に移し、より良い進路実現を達成してもらいたいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

  マイナビ 川原さん（２年進路講演会）     ベネッセ 竹村さん（１年進路講演会） 

 

 

本校のライフル射撃部が昨年度の活躍が認められ、石川県より平成３０年度高校生強化指定運動

部に指定され、４月１７日（火）、県庁において指定証が交付されました。この制度は、前年度、全

国大会において優秀な生成を収めた高校部活動の団体や個人を強化指定し、強化費を付けることで

今年度の強化をバックアップする制度で、県全体で２５校、２７競技、５５運動部が強化指定を受 

けました。校長室で指定証を受け取った３３Ｈ 石浦 悠 

多 さんと 堀 英里香 さんは、「本国体に出場し昨年以 

上の成績を残すように頑張りたい」「県の期待に応えら 

れるように、日頃の練習を頑張り、全国大会で上位を目 

指したい」とそれぞれ決意を述べました。 

ライフル射撃部の活躍は、必ず他の部活動のプラスに 

なると思います。５月末から行われる県高校総体でベス 

トを尽くし、全国選抜大会で優勝を目指して頑張っても 

指定証を手にする石浦さん、堀さん  らいたいと思います。辰巳丘の名前を全国で轟かせ!!         

    

平成３０年４月２４日（火） 編集責任者 校長 宮岸 馨 

1，2進路講演会 ～今から自分の将来を考え進路実現を～ 

◇芸術の香り高い校風 

◇きめ細かい学習・進路指導 

◇国際色豊かな学校行事 

 

ライフル射撃部（男女）が県指定強化（Ｂ）運動部に！  


